

# 24Jam

## Babinsa Kodim 0831/Surabaya Timur dan Bhabinkamtibmas Laksanakan Rapat Koordinasi Sambut Natal dan Tahun Baru

Arif Rido - [SURABAYA.24JAM.CO.ID](http://SURABAYA.24JAM.CO.ID)

Dec 16, 2024 - 15:17



SURABAYA - Senin, 16 Desember 2024. Dalam rangka menyambut perayaan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025, Babinsa jajaran Kodim 0831/Surabaya Timur

bersama Bhabinkamtibmas se-Surabaya melaksanakan rapat Koordinasi. Kegiatan ini berlangsung di kantor Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (Bakesbangpol) Kota Surabaya.

Rapat ini bertujuan untuk mempersiapkan langkah-langkah pengamanan dan pembinaan di wilayah Surabaya Timur guna memastikan perayaan Natal dan Tahun Baru berlangsung aman, tertib, dan kondusif. Dalam rapat tersebut, dibahas berbagai strategi untuk meningkatkan sinergi antara TNI, Polri, dan pemerintah daerah, khususnya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Komandan Kodim 0831/Surabaya Timur Kolonel Inf Didin Nasruddin Darsono S.Sos.,M.Han menyampaikan bahwa peran Babinsa dan Bhabinkamtibmas sangat penting dalam memberikan rasa aman kepada masyarakat. "Kolaborasi yang kuat antara Babinsa, Bhabinkamtibmas, dan elemen masyarakat adalah kunci dalam menciptakan suasana yang damai, terutama menjelang hari besar seperti Natal dan Tahun Baru," ujarnya.

Kepala Bakesbangpol Kota Surabaya juga menekankan pentingnya menjaga toleransi dan kerukunan antarwarga di tengah perayaan hari besar keagamaan. "Kami mengajak semua pihak untuk bersama-sama menjaga keharmonisan, sehingga perayaan Natal dan Tahun Baru dapat berlangsung dengan penuh kedamaian," katanya.

Rapat ini menghasilkan sejumlah langkah strategis, termasuk penguatan patroli keamanan, pengawasan di tempat-tempat ibadah, serta koordinasi dengan tokoh masyarakat dan agama setempat. Selain itu, himbauan kepada masyarakat untuk menjaga ketertiban juga menjadi salah satu agenda utama.

Dengan sinergi dan kerja sama yang baik antara Babinsa, Bhabinkamtibmas, serta instansi terkait, diharapkan seluruh rangkaian perayaan Natal dan Tahun Baru di Kota Surabaya dapat berjalan lancar dan kondusif.